

してき
京依存
とも事
の大震
つな社
いとは
るだろ
域づく
食糧政
が具体
を提示
済循環
なるた
見極め
る。1
る。1
暑らし
うした
だ。
待した
以前か
厳しい
本大震
心安全
アをど
、有権
者には
機会を
とにな
話を聞
する努
しまつ
それぞ
有権者
しまつ
会も減
權者が
なかっ
た。だ。
待した
以前か
厳しい
本大震
心安全
アをど
、有権
者には
機会を
とにな
話を聞
する努
しまつ
ある。
が仕事
今はそ
た。だ。
待した
以前か
厳しい
本大震
心安全
アをど
、有権
者には
機会を
とにな
話を聞
する努
しまつ
組織代
かつて
が仕事
今はそ
た。だ。
待した
以前か
厳しい
本大震
心安全
アをど
、有権
者には
機会を
とにな
話を聞
する努
しまつ
ある。
、市民
意識し
を持つ
る公の
認識し

地方の意見を国に届けて／景気対策を第一に考えて／平和で住みよい町づくりを／気になるのはエネルギー問

広島県吳市、老舗洋食店「いせ屋」経営、加納充訓さん(69) 「今の政府の対応にはもじかしさを感じることが多い。地方の意見を国に届けてくれるような頼りがいのある政治家が出てほしい。震災の影響で、観光客は目に見えず減っている。店に来るお客様もいつもより割合が少なく、少し不安を感じる。今は苦しくても先の展望を示してくれれば我慢はできる。これからどうすべきか、いつまで続くのか具体的に道筋を立てて住民を引っ張っていくような力強さを、当選した人には期待したい」

廣島県福山市、製菓会社長、上迫豊さん(44) 「政治には全く期待していない。利益誘導型などさまざまな人が出ているが、いま国にも自治体にも金がない。民主党もうだが、分配の論理ではなくて、それを超えて新しいものを作り出すことを考えてほしい。しかし今の顔ぶれや現状では誰がしても意味がないのではないか。だから、政治家にへんに期待することなく、大きな災害が少ない岡山県の災害対策は遅れているように思ふ。観光面でも岡山は気候街でも空き店舗が目立ち、経済の地盤沈下が激しい。長引く不況で先が見えない不安がある。岡山市内の中北部の商店街でも空き店舗が目立ち、岡山のよさが県外に十分には伝わっていないようになる。また、大企業の島根にしてもらいたい。岡山市は合併して6年たつて特色ある政策があつておもしこうかったのが、どこも同じくやり方では過疎の疲弊感はぬぐえない。また、島根原発を口にする、反動的とする空気があるが、エネルギー政策など、みんなが知識を得て発言すべきときだ」

岡山市北区、書店経営、山本浩久さん(46) 「まず、景気対策を第一に考えてほしい。岡山市内の中心部の商店街でも空き店舗が目立ち、岡山のよさが県外に十分には伝わっていないようになる。また、大企業の島根にしてもらいたい。岡山市は合併して6年たつて特色ある政策があつておもしこうかったのが、どこも同じくやり方では過疎の疲弊感はぬぐえない。また、島根原発を口にする、反動的とする空気があるが、エネルギー政策など、みんなが知識を得て発言すべきときだ」

鳥取市、会社員、石塚祐二さん(29) 「政治に頼つても、景気の回復は見込めず、生活が向上することもないと感じている。あえて期待するとはすれば、まちに活気を生み出すために経済対策を進め、教育や福祉など住民生活の基盤を充実させてほしい。若い

うえで、地方で取り組むべき
課題を見立て、チャレンジして
ほしい」
徳島市、保育園職員、佐藤
義忠さん(76) 「若者たちが
都会に出ていき、地方では過
疎化がどんどん進んで寒々と
している。それをくい止める
ような、徳島県民が喜んで住
むような施策を、医療でも農
業でも産業でも商業でも何で
もいいので展開してもらいた
い。東日本大震災を受け、日本
や世界の経済産業は大きな痛
手を負っている。こんな現状
でも徳島県はぼんやりしてい
るようと思う。何をぼんやり
しているのか。もつと真剣に
徳島県と日本の発展を考え、
いろいろと施策の展開をして
くれることをお願いしたい」
高知市、飲食店経営、佐田
豪さん(45) 「驚異的な昨年
の龍馬アームが去った今、高
知県内の飲食店やホテルなど
は客の減少に大きな危機感を
募らせている。これからは、
心を込めたもてなしの一層大
切になると思う。幸い、県内
には全国に誇れる新鮮な魚介
類や農作物のほか、湧出する
温泉が各地にある。巨額な費
用はかけなくていいから、JR
駅前に足湯を設けていくと
いった施設整備を進め、県外
からもお年寄りが集まってきた
で、浴衣姿で散策ができるよう
な滞在型の観光施策に取り組
んでほしい」